

Les autorités kényanes œuvrent en faveur de la libération des médecins cubains enlevés à Mandera



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait savoir que les autorités kényanes poursuivent leurs démarches pour obtenir la libération des médecins cubains enlevés le 12 avril dernier dans le comté de Mandera, à proximité de la frontière avec la Somalie.

Le Dr Portal a précisé sur Twitter qu'il s'était entretenu avec son homologue kényane, Cecily Kariuki.

«Ce matin, j'ai eu une conversation avec la ministre de la Santé du Kenya. Elle nous a indiqué que son gouvernement poursuit les actions pour obtenir le retour sains et saufs de nos médecins » a écrit le Dr Portal.

Le ministre cubain de la Santé a d'autre part confirmé que les autres membres de la brigade médicale cubaine au Kenya vont bien et qu'ils continuent à prêter leurs services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189141-les-autorites-kenyanes-oeuvrent-en-faveur-de-la-liberation-des-medecins-cubains-enleves-a-mandera>



Radio Habana Cuba